



Los alumnos atienden las explicaciones de uno de los coordinadores de las pruebas de acceso./FOTOS: BARROSO

SELECTIVIDAD ■ 715 ALUMNOS EN SALAMANCA

Una prueba de madurez

La primera jornada tuvo como protagonistas a Jovellanos, Machado, Juan Ramón Jiménez, Hume, Ortega y Gasset y los Reyes Católicos

J.Á.M.

NO hay opción al equívoco. El futuro está en el aire y depende de una sola carta. Lo saben y son muy conscientes de ello. Por eso, los nervios están a flor de piel. Sobran las excusas. Es la hora de la verdad. Llegó el momento de poner en valor el conocimiento adquirido. Es la gran prueba de madurez. Es la Selectividad, en su segunda convocatoria, la de septiembre.

Se van colocando por orden en sus asientos ante la llamada de los profesores. Aumenta el nerviosismo. El reloj está a punto de dar las nueve y media. Llegan los primeros exámenes. Algunos se encomiendan al Altísimo. Otros a las musas. Se abre el sobre del comentario de texto y se desvela la incógnita: por un lado, Jovellanos y un editorial de "El País" sobre la brutal violación de la joven india Amanat, por otro, Machado y Juan Ramón Jiménez y un texto de Carmen Rigalt publicado en "El Mundo". Algunos respiran aliviados. Otros se tiran de los pelos.

Y tras el descanso, con los nervios ya más templados, de nuevo a las aulas. Es el turno del segundo examen: Filosofía o Historia. Para aquellos que eligen la primera opción, dos autores que siempre están en todas las quinielas: David Hume y Ortega y Gasset; por contra, para quienes se decantan por la Historia, la opción también es doble y nada compleja: Los Reyes Católicos. Construcción del Estado Moderno, por un lado; y Construcción y Consolidación del Estado Liberal, por otro.

Las pruebas continúan hoy con las materias de modalidad para los 715 alumnos matriculados en todo el distrito de Salamanca.



Los alumnos reciben sus primeros exámenes y empiezan a controlar el tiempo.

PRUEBA DE ACCESO ■ MATRICULACIONES

El número de alumnos cae un 16,5% debido al poder de atracción que ejerce la FP

■ Se han presentado 141 estudiantes menos

J.Á.M.

Al igual que ya ocurriera en la pasada convocatoria de junio, las pruebas de acceso a la universidad (PAU) en su cita de septiembre presentan un considerable descenso en el número de matriculados. Según los datos aportados por la Universidad, en el distrito de Salamanca se han presentado 715 alumnos, frente a los 856 del pasado año, lo que supone un descenso

del 16,5% (141 estudiantes menos). Para el coordinador de estas pruebas, Ricardo Ruano, la explicación posible es "el desvío de un mayor número de alumnos hacia la Formación Profesional. No veo otra causa distinta", subraya Ruano, quien está convencido de que ésta no será la última prueba de Selectividad. "No sé cuántos años seguirá, pero seguro que el año que viene no desaparecerá", apostilla.